

## CHALLES-LES-EAUX

# Un nouveau bâtiment pour l'Institut médico-éducatif

Lundi en fin d'après-midi, nombreux étaient les invités à avoir répondu présent à l'invitation de Guillaume Pelleter, directeur de l'Institut médico-éducatif de Challes, pour inaugurer le nouveau bâtiment. Après 10 mois de travaux, ce sont 160 m<sup>2</sup>, répartis sur deux niveaux, qui vont être mis à disposition des jeunes autistes de l'institut. « Tout a été pensé pour eux dans les moindres détails » explique le directeur. Couleurs pastel aux murs, isolation phonique des plafonds, mais également éclairages tamisés ou encore fenêtres en hauteur pour éviter les pertur-

bations sensorielles, tout a été fait pour assurer le bien-être dans le bâtiment. Avec trois salles par niveaux, ce nouveau bâtiment sera aménagé au courant des vacances de février pour être utilisable dès le retour des vacances d'hiver par les enfants.

Son architecture et sa conception, réalisé par l'architecte Jean-Paul Faure, le positionne comme la première étape d'une rénovation qui se déroulera en quatre phases. En effet, l'institut existe depuis déjà 35 ans et dès le mois de mai 2017, des travaux de rénovation sont prévus, jusqu'à janvier 2019



Le nouveau bâtiment a pris en compte les contraintes liées aux handicaps des jeunes, en particulier pour les enfants autistes.